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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 25.5.10 第 183 回国会第 11号 

 

5 月 10 日（金）、第 11回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

岡 田 克 也君（民主） 

・閣議の議事録等の作成や公開に関する検討結果（「閣僚会

議等の議事録等の作成・公開について」（平成 24 年 11

月 29日閣議議事録等作成・公開制度検討チーム決定））

を踏まえ、現政権下においても同様の取組を進めるべき

ではないか、菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

・菅内閣官房長官が村山談話を引用する際、「植民地支配」

と「侵略」の用語を使用しない理由について伺いたい。 

・政府は社会保障制度改革国民会議を活用して公的年金制

度の改革に関する検討をするべきとの考えに対する甘利

国務大臣の見解を伺いたい。 

 

大 熊 利 昭君（みんな） 

・国家公務員制度改革基本法に基づく国家公務員制度改革

推進本部は、同法第 20条の設置期限に基づき平成 25年

７月に廃止となる予定であるが、同本部の設置期限を延

長するための法律案をなぜ提出しないのか、稲田国務大

臣の見解を伺いたい。 

・「退職管理基本方針について」（平成 22年６月 22 日閣議

決定）は現在も効力を有しているのか、稲田国務大臣の

見解を伺いたい。 

・いわゆる現役出向や専門スタッフ職制度を創設するとし

た「退職管理基本方針について」は撤回して、現役出向

を廃止するべきではないか、稲田国務大臣の見解を伺い

たい。 

 

村 上 史 好君（生活） 

・政府が把握している北朝鮮による拉致の可能性を排除で

きない人(事案)の総数はこれまで公開されてこなかった

が、平成24年12月下旬、情報公開請求に基づき警察庁が

公開した理由について古屋国家公安委員長に伺いたい。 

・平成25年５月、アメリカで開催された拉致問題に関する

シンポジウムにおける古屋国務大臣の基調講演について、

拉致問題解決の機運が高まりつつある等と講演した真意

について伺いたい。 

 

遠 藤   敬君（維新） 

・明治という時代は、日本のアイデンティティを確立した

歴史上輝かしい時代である。「文化の日」を「明治の日」

に改めるべきとの意見について、政府はどのように考え

るか伺いたい。 

・先日、電動車いすに乗った 75 歳の男性が、踏切内で電車

にはねられてお亡くなりになるという痛ましい事故があ

ったが、電動車いすの事故を未然に防ぐため、今後、ど

のように対応をしていくのか意見を伺いたい。 

・出生率の低下を深刻な問題と受け止め、その対策に本気

で取り組むのであれば、政府として具体的な出生率の目

標を設定することも検討すべきであると考えるが、森国

務大臣の見解を伺いたい。 

 

赤 嶺 政 賢君（共産） 

・政府は、日台漁業取り決めに基づいて設置された日台漁

業委員会において、同取り決めに対する沖縄の反発の声

を反映させる考えを示していた。５月７日に行われた同

委員会において、日本側は何を主張し、どのような結果

になったのか伺いたい。 

・政府は、沖縄の漁業者の意向を全く無視した取り決めを

何の説明もなく締結しており、その責任は極めて重いと

思うが、どのように認識しているのか。

 

 

 

１ 内閣の重要政策に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の

安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

 ・菅国務大臣、古屋国務大臣、森国務大臣、甘利国務大臣、稲田国務大臣、鈴木外務副大臣及び政府参考人に対し質疑

を行いました。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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２ 民間資金等の活用による公共施設等の整備等の促進に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第６号） 

 ・甘利国務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 


